

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce  Twitter: @HectorPonce99

La UAS, bajo la lupa

Uno de los compromisos de campaña del hoy presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, fue apoyar a los universitarios y muy en especial a la Universidad Autónoma de Sinaloa.

“Van a tener los jóvenes oportunidad de estudiar en el nivel superior, 100 % de inscripción ya vamos a resolverlo si no entran en las universidades públicas se van a crear nuevas universidades públicas”, afirmó AMLO.

Con esta premisa el día de ayer, los senadores electos de Morena Imelda Castro y Rubén Rocha solicitaron por escrito a Rectoría de la UAS una auditoría académica al proceso de selección para alumnos de nuevo ingreso.

El documento destaca que en aras de la transparencia del proceso de ingreso de la UAS y dado que cientos de padres de familia buscan apoyo para la inscripción de sus hijos en las diversas carreras, solicitan una Auditoría Académica al proceso de selección.

Asimismo, los senadores electos por Sinaloa sugieren que dicha revisión pueda realizarse a través de un Comité integrado por miembros del Consejo Universitario, profesores con reconocida solvencia académica, padres de familia y personalidades notables de la sociedad.

Castro y Rocha afirman que el propósito es que haya claridad en el ingreso de los jóvenes a cursar el bachillerato y una carrera universitaria. Además de que se garantice el derecho a la educación.

Sin lugar a dudas son estrictamente académicos los fines de la solicitud de auditoría en la UAS. Al final el que nada debe nada teme y sería muy sano que se realice la auditoría académica para darle certidumbre y tranquilidad a los padres de familia que legítimamente buscan que sus hijos estudien.

Seguramente el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, estará muy vigilante y atento al tema de la UAS, ya que tiene varios compromisos con la comunidad universitaria que le brindó su respaldo en las pasadas elecciones.

Mudanza. Desde la Ciudad de México nos llegó la información que en la despedida de los honorables diputados federales que se llevaron televisiones, cuadros, fotos, faltó destacar que algunos también se llevaron las sillas, porque la instrucción fue dejar limpio y libre para las remodelaciones que vienen para la próxima legislatura. Así que muy aplicados los diputados dejaron limpias las oficinas. Una verdadera vergüenza.

Destacado. Para la edificación de parques públicos, pavimentación, obras de electrificación y construcción de infraestructura educativa se utilizará el préstamo que solicitó el Ayuntamiento de Culiacán. Ayer el tesoro municipal, José de Jesús Garza Ochoa, anunció el resultado del fallo para la adquisición del préstamo ante la banca. Aseguró que se analizaron las diferentes propuestas y eligieron la mejor propuesta la cual ofrece las mejores condiciones en la tasa de interés a un plazo de 240 meses, de tal manera que empezaran el trámite de contratación. Garza Ochoa aclaró que el monto será ejercido por el gobierno municipal en inversión pública.

Memoria Política. “Ser joven y no ser revolucionario es una contradicción hasta biológica”, Salvador Allende.

El PAN quiere perdonar a los líderes considerados traidores

 Ramón Beltrán
@sabalza123

Hay que sumar más que restar, pide el líder del PAN, de cara al proceso de renovación de dirigencia estatal programada para diciembre de este año o enero de 2019. Así respondió a la pregunta de si a quienes abiertamente hicieron campaña a favor de otros candidatos serán expulsados.

Si bien los procesos fueron abiertos por los comités municipales, ahora se le tiene que dar vuelta a la página y más allá de restar se debe sumar en este proceso, esto también cuando el PAN se encuentra inmerso en renovación de dirigencia nacional.

“Yo creo que en estos momentos más que mandar a comisión de orden, su servidor como dirigente estatal del PAN, yo creo que son momentos mas de sumar que estar restándole”, dijo.

Durante este proceso se tiene que dar vuelta a la página.

Si bien no hay línea para expulsar, pero que él aspira como dirigente a sumar y no restar.

➔ Sin definir

Uno de los casos es Rafael Morgan Ríos, quien en la pasada elección apoyó a Margarita Zavala y el fin de semana estuvo presente en el Consejo Nacional del PAN celebrado en la Ciudad de México, pero

Sebastián Zamudio apuesta sumar a quienes hicieron campañas para otros candidatos que no eran del partido

FOTO: RAMÓN BELTRÁN



➔ Loar López, secretario general, y Sebastián Zamudio, presidente del PAN.

«Yo aspiro como dirigente a sumar. Son varios expedientes que hay en puerta y hay que analizarlo»

Sebastián Zamudio
Presidente del PAN
Sinaloa

aún no se sabe qué procederá con él.

➔ Amor y paz

El está dispuesto a darle vuelta a la página. “No son tiempos para pelearnos, es tiempo para reflexionar al interior del PAN, creo que no estamos en condiciones para seguir abonándole a una división”, recalcó. Ante los nuevos retos en la política, Sinaloa requiere un partido unido, que no solo abone al estado, sino que también sea una

oposición responsable. ¿Amor y paz? Yo creo que hay que sumarle, reconocer la experiencia que tienen muchos liderazgos”.

El 21 de agosto se publica la convocatoria del PAN a nivel nacional, pero será hasta el 21 de octubre cuando en jornada electoral el panismo elija a su próximo dirigente. Será un proceso concurrente con varios estados, pero Sinaloa no entra en este y será hasta diciembre o enero el inicio del proceso.

FOTO: CRISTINA FELIX



➔El subsecretario Educación Media Superior.

Se registra 12 por ciento de deserción en alumnos de nivel media superior

Los niveles de deserción escolar en preparatoria no bajan en el estado de Sinaloa y se han mantenido en un 12 por ciento, expresó el Subsecretario Educación Media Superior, Uladimir Valdez Pereznuñez. Detalló que este porcentaje

se ubica por debajo de la media nacional, sin embargo sigue siendo preocupante, ya que solo se ha disminuido 0.2 por ciento en cada ciclo escolar. “El tema se tiene que abordar a largo plazo, hacemos cosas de corto plazo, como

evitar que los alumnos no se vayan”, señaló. En relación al inicio de ciclo escolar 2018-2019, el subsecretario informó, que 145 mil alumnos iniciarán clases en más de 500 planteles educativos el próximo lunes 20 de agosto.